

# HMI Pilih Ketua Baru

**KARAWANG, RAKA** - Himpunan Mahasiswa Islam (HMI) Cabang Karawang menggelar konferensi XIII dan Musyawarah Kohati. Kegiatan ini merupakan momentum untuk memilih ketua umum yang baru.

Farhan Ikhsan, ketua pelaksana kegiatan mengatakan, Konfercab HMI merupakan agenda tahunan organisasi untuk meneruskan tongkat kepemimpinan. Kemudian konfercab di tengah pandemi ini banyak peraturan yang harus dipatuhi seperti kegiatan tidak lebih dari jam 17:00 WIB, menyediakan



**Perlu nilai-nilai dasar perjuangan itu digelorakan semangatnya.”**

**FAJAR ARDIANSYAH**  
KETUA UMUM HMI  
CABANG KARAWANG

hand sanitizer dan memakai masker. “Kita juga sudah izin ke Gugus Tugas Covid-19 karena diselenggarakannya konfercab ini bukan tanpa alasan, banyak aturan-aturan yang harus diikuti,” jelasnya, kepada Radar Karawang, Rabu (30/09), disela pembukaan konfercab di gedung DPD KNPI Karawang.

Menurut Farhan, pemilihan ketua cabang HMI ini dilaksanakan secara demokrasi, yakni satu komisariat satu suara sesuai dengan konstitusi HMI. Farhan memaparkan yang memiliki satu suara tersebut jika di dalam satu komisariat memiliki 50 sampai 149 kader, adapun jika jumlah

kader komisariat lebih dari 149 sampai 200, maka bisa dua suara. Sementara, cabang HMI Karawang sendiri terdapat tujuh komisariat, dan satu komisariat masih dalam persiapan. “Jadi kenapa kita memakai satu suara per komisariat itu karena mengikuti konstitusi (HMI),” katanya.

Tema yang diusung pada konfercab kali ini Restorasi Nilai Juang HMI untuk Kemajuan Karawang, bukan tanpa alasan. Menurut Fajar Ardiansyah, ketua Umum HMI Cabang Karawang periode 2019-2020, tema ini berangkat dari kegelisahan kader HMI Karawang terhadap pembangunan yang terus bertambah di Kabupaten Karawang tapi masih banyak problem terutama soal kesejahteraan yang belum merata. “Tentu tema ini berangkat dari kegelisahan teman-teman, baik itu di internal HMI mau pun melihat fenomena pembangunan di Karawang sehingga perlu nilai-nilai dasar perjuangan itu digelorakan semangatnya, terutama untuk keberlangsungan HMI kedepan dan juga pembangunan di Karawang,” terangnya.

Fajar meminta kedepannya untuk kandidat ini supaya bisa menjaga keharmonisan sesama kader, khususnya di Kabupaten Karawang. Kemudian untuk peserta konfercab agar menerapkan protokol kesehatan di tengah pandemi.

Sementara itu, hingga berita ini ditulis, kegiatan konfercab masih berlangsung dan diperkirakan selesai beberapa hari kedepan sampai ada ketua terpilih. (mra)

